

さわやか新聞 7月号

*共に働き地域に必要とされる事業所を目指しています。 令和元年7月5日 編集発行さわや



カレンダーは半分過ぎて早くも7月にはいりました。一年はあっという間！！
人生の先輩である利用者様の言葉をしみじみ感じるスタッフ一同です。
梅雨時期独特の湿度に体も足取りも重くなっています。室温・水分補給に気をつけて
元気に過ごしたいと思います。

7月7日は七夕まつり



今年の短冊は“すくすくらんど”

保育士さんが利用者様へ作ってくれました♡

スタッフに願いを

コッソリ伝達中！

今年も星に願いを・・・皆さんの願いが叶いますように (^ω^)・・・♪

ちなみに、スタッフ一同の願いは毎年恒例“今年こそ痩せますように”です(笑)

「さわやかの日常」は楽しく元気に！！



頂いたお花の名前忘れて(^-^;)インターネットを駆使して検索「見つかったか〜い」優しい応援。



ある日、偶然仲良く双子コーデ♡

今日は何の日

「7月27日 スイカの日」

スイカの縦縞模様を綱にたとえ、27を「つ(2)な(7)」(綱)と読む語呂合わせから、記念日に定められました。

現在のスイカは緑の地に黒い縦縞模様が一般的ですが、このような品種が広まったのは昭和初期以降で、それまでは黒、無地皮でした。

スイカは夏バテ防止効果ありですね！

